

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Gelar Rapat Pembahasan Perubahan Rencana Pembangunan dan Pembagian Insentif

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Sep 2, 2024 - 13:45



Polres Cianjur - Senin, 2 September 2024 - Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang, AIPDA Hermawan, menggelar rapat penting pada Senin pagi untuk membahas perubahan rencana pembangunan jangka menengah periode tahun 2020-2026. Rapat ini juga membahas pembagian insentif bagi ketua RT dan RW serta pemberian reward sebagai bentuk apresiasi terhadap kinerja mereka.

Dalam rapat yang berlangsung di Kantor Polsek Cugenang ini, AIPDA Hermawan bersama para ketua RT dan RW membahas secara rinci perubahan yang diperlukan dalam rencana pembangunan untuk memastikan pencapaian tujuan yang lebih baik dan relevansi dengan kebutuhan masyarakat setempat. Selain itu, rapat juga membahas alokasi insentif dan pemberian penghargaan kepada ketua RT dan RW yang telah berkontribusi secara signifikan dalam meningkatkan kualitas kehidupan masyarakat di wilayah Cugenang.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., menyatakan, "Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat. Kami berharap perubahan yang dibahas dalam rapat ini dapat meningkatkan efektivitas pembangunan serta memberikan motivasi kepada para ketua RT dan RW untuk terus bekerja keras."

Kegiatan ini merupakan wujud komitmen Polsek Cugenang dalam mendukung pembangunan daerah serta mengapresiasi kontribusi para tokoh masyarakat dalam upaya bersama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Pernyataan Kapolsek Cugenang: "Kami sangat menghargai dedikasi para ketua RT dan RW yang telah bekerja dengan penuh tanggung jawab. Pembagian insentif dan pemberian reward ini merupakan bentuk pengakuan atas usaha dan dedikasi mereka. Kami berharap bahwa kolaborasi ini dapat mempercepat proses pembangunan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah Cugenang."